



### **Le Cameroun fait face depuis quelques jours à des accusations de tricherie sur les tests covid.**

Cette situation s'est accentuée après sa victoire contre les Comores lundi soir (2-1). Les Comoriens face aux Lions, n'ont pas pu aligner de véritables gardiens dans les buts et étaient confrontés à de très nombreux forfaits en raison de tests positifs au Covid-19.

Ont alors fusé de partout des accusations de tricherie et d'avantages envers le Cameroun, pays hôte.

Des allégations balayées d'un revers de la main par Samuel Eto'o, le nouveau président de la Fédération camerounaise de football. **«Je voudrais faire une précision sur les tests, en rappelant aux journalistes qui se lancent dans des explications impossibles, que l'agence choisi pour faire les tests, n'est pas sous le contrôle du Cameroun, a rappelé l'ancien attaquant du Barça sur Canal + Sport Afrique. C'est à 100 % sous le contrôle de la CAF. Les règles du jeu étaient connues par tous avant le début de la compétition. Je souhaite humblement que mon pays soit respecté»**, a-t-il expliqué.

Les colporteurs de ces déclarations chimériques ont très vite été confondus par Samuel Eto'o, qui pris en exemple d'autres rencontres perturbées par le Covid **« La Tunisie a eu sept cas de**

**tests positifs face au Nigeria et elle ne jouait pas contre le Cameroun. Le Maroc lors de la première journée a aussi été pénalisé et ne jouait pas contre nous, a énuméré le quadruple ballon d'or africain. J'ai l'impression que certains d'entre nous ont parfois la mémoire courte. Il n'est pas fair-play d'insinuer des choses, d'accuser le gouvernement camerounais ou de m'accuser moi-même. »**

**Avant de conclure : « J'ai essayé d'être un grand champion, je l'ai été parce que j'ai mérité toutes mes victoires. Je n'ai jamais accepté la tricherie, ça ne sera jamais le cas. J'espère que c'est clair pour tout le monde et que les faux débats, qu'on veut mettre sur le dos du gouvernement camerounais et de sa fédération de football, cesseront. »**